



Immer wenn wir von dir erzählen,
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.
Unsere Herzen halten dich fest umfangen,
so als wärst du nie gegangen.

Dietmar Hanke

*24.10.1948 +24.08.2025

Was bleibt sind Liebe und Erinnerung...

Es schmerzt sehr einen so lieben Menschen zu verlieren.

Es gibt uns aber Trost zu wissen, dass so viele ihn gern hatten.

Die herzliche Anteilnahme so vieler Menschen beim Abschied unseres Vaters
erfüllt uns mit großer Dankbarkeit. So fühlten wir uns mitgetragen
durch jede persönliche Zuwendung,
durch die Briefe und die wunderschönen Blumen,
durch jeden Händedruck und jedes Gespräch.

Die Geldspenden haben wir an den ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst Hanau
weitergeleitet.

Im Namen aller Angehörigen

Martin und Thomas